

4975 RESOLUCION de 9 de febrero de 1993, de la Dirección General de Servicios, por la que se hace pública la relación de los aspirantes aprobados en las pruebas selectivas convocadas para la provisión de plazas vacantes de personal de oficios en régimen laboral, en el Ministerio del Interior, correspondientes a la fase de promoción interna de la oferta pública de empleo de 1992.

Concluido el proceso selectivo para la provisión de plazas vacantes de personal de oficios, en régimen laboral, en el Ministerio del Interior, convocado por Resolución de 24 de junio de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de julio), esta Dirección General de Servicios del Ministerio del Interior, en uso de las facultades que le han sido atribuidas por Resolución de la Subsecretaría de 12 de diciembre de 1988, ha resuelto:

Primero.—Hacer pública, de conformidad con lo dispuesto en la base octava de las de la convocatoria, la relación de aspirantes aprobados, que son los que se relacionan en el anexo único de

esta Resolución, con expresión del destino objeto de adjudicación, categoría y puntuación total obtenida.

Segundo.—Significar que, en cumplimiento de la base novena de las de la convocatoria, los aspirantes seleccionados deberán presentar, en el plazo de veinte días naturales, la documentación a que hace referencia dicha base, a fin de proceder a la formalización de los contratos de trabajo.

Tercero.—Advertir que la toma de posesión de los aspirantes aprobados que hayan cumplimentado la exigencia establecida en el anterior epígrafe se efectuará dentro de los quince días siguientes a la formalización del contrato.

Cuarto.—Significar, igualmente, que la presente Resolución podrá ser impugnada por los interesados en los casos y forma establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 9 de febrero de 1993.—El Director general de Servicios, Carlos de la Torre Luch.

Sr. Subdirector general de Personal.

ANEXO UNICO

Código	Categoría	Localidad	DNI	Apellidos y nombre	Puntuación obtenida
0506	Oficial 3 oficio-electricista	Avila	6.540.627	González Muñoz, Luis	112
2803	Jefe de equipo	Madrid	51.971.280	Corpas Mistrot, José Francisco ..	162
2804	Oficial 1 oficio, mantenimiento integral ..	Madrid	2.855.086	Núñez Martín, Rafael	129
2806	Oficial 3 oficio, mantenimiento integral ..	Madrid	70.161.973	Peregrina Ballesteros, Emilio ...	102

ADMINISTRACION LOCAL

4976 RESOLUCION de 27 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Almería, referente a la convocatoria para proveer 54 plazas de Policía local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 240, de fecha 17 de diciembre de 1992, y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 3, de fecha 12 de enero de 1993, aparece publicada la convocatoria y bases para la provisión de las plazas incluidas en la oferta de empleo público, que se detalla a continuación:

Plazas de funcionarios:

Nombre: Policía local. Número de plazas: 54. Sistema de selección: Oposición libre.

Las plazas estarán incluidas en la plantilla de funcionarios, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía local, Escala Básica, categoría Policía Local, grupo D.

Las instancias solicitando tomar parte en el proceso selectivo podrán presentarse durante los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» y en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Almería, 27 de enero de 1993.—El Alcalde-Presidente.

4977 RESOLUCION de 27 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Alcalá de Chivert (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía local (nombramiento funcionarios en prácticas).

Concluido el proceso selectivo y nombrados funcionarios en prácticas de la Escala de Administración Especial, subescala Guar-

día de la Policía local a don José Luis Serret Lorient y doña María Carmen Vives Esteller, por Resolución de esta Alcaldía de fecha 4 de diciembre de 1992, procede hacer público este nombramiento en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 23 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre.

Alcalá de Chivert, 27 de enero de 1993.—El Alcalde, Rafael Segarra Calduch.

4978 RESOLUCION de 28 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Cabos de la Policía local.

Convocatoria de concurso-oposición para cubrir en propiedad dos plazas de Cabos de la Policía local.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 218, de 10 de noviembre de 1992, y el «Diario Oficial de Galicia» número 250, de fecha 24 de diciembre de 1992, publican íntegramente las bases aprobadas por el Pleno de la Corporación, en sesión del 10 de septiembre de 1992, de la convocatoria de concurso-oposición para la provisión en propiedad de dos plazas de Cabos de la Policía Local, correspondientes a la oferta de empleo público de 1992 (una mediante promoción interna, y la otra en turno libre).

Asimismo el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 13, de 21 de enero de 1993, y el «Diario Oficial de Galicia» número 14, de 22 de enero de 1993, publican anuncio relativo a la modificación de las bases de esta convocatoria, en relación al apartado 5.º, aprobado por el Pleno de la Corporación en sesión de 21 de diciembre de 1992.

Las plazas aquí convocadas están integradas en el grupo D (artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto) y con las retribuciones que a dicho grupo corresponden, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos a que haya lugar con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias, solicitando tomar parte en este concurso-oposición, es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y tablón de edictos de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Villagarcía de Arousa, 28 de enero de 1993.—El Alcalde, Joaquín J. Gago López.—Ante mí, la Secretaria, Rosa Losada Suárez.

4979 RESOLUCION de 29 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Coria (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Diario Oficial de Extremadura» de fecha 23 de enero de 1993 y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres» de fecha 27 de enero de 1993, se publican las bases íntegras de la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General, encuadrada en la Escala de Administración General, subescala Técnica y grupo A del artículo 25 de la Ley 30/1984.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres».

Coria, 29 de enero de 1993.—El Alcalde, Antonio Robleda Lisero.

4980 RESOLUCION de 1 de febrero de 1993, del Ayuntamiento de Marchena (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 127 del día 9 de diciembre de 1992 y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 22, del día 28 de enero de 1993, se publican la convocatoria y bases para la provisión en propiedad, por el sistema de oposición, de una plaza de Administrativo, reservada para promoción interna, encuadrada en la Escala de Administración General, subescala Administrativa y perteneciente al grupo C.

El plazo de presentación de instancias, será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Marchena, 1 de febrero de 1993.—El Alcalde, Manuel Ramírez Moraza.

4981 RESOLUCION de 2 de febrero de 1993, del Ayuntamiento de Parla (Madrid), referente a la convocatoria para proveer 15 plazas de Auxiliares Administrativos (lista de admitidos y excluidos, Tribunal y fecha de ejercicios).

De conformidad con las bases específicas de la mencionada convocatoria se hacen públicos la composición del Tribunal calificador de las pruebas, la lista de admitidos y excluidos para tomar parte en el proceso selectivo y la fecha de celebración de las pruebas de selección.

Tribunal calificador

Presidente: Don José Manuel Ibáñez Méndez, Alcalde-Presidente.

Suplente: Don José Carlos Milán Ruiz, Concejal Delegado de Urbanismo.

Secretaria: Doña María del Carmen Duro Lombardo, Secretaria general del Ayuntamiento de Parla.

Suplente: Doña María del Mar de la Cámara Romero, Letrada Asesora Jurídica del Ayuntamiento de Parla.

Vocales:

Titular: Don Luis Fernando Linares Torrez, Coordinador de Recursos Humanos.

Suplente: Don Ildefonso Goizueta Adame, Técnico Director de Personal.

Titular: Doña Rosa María Moreno Palanco, representante de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Suplente: Don José Luis Nevado Núñez, representante de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Titular: Don Juan José Martínez Vázquez, representante del Profesorado Oficial.

Suplente: Doña Araceli Martín Garrosa, representante del Profesorado Oficial.

Titular: Don Angel Esteban González, Concejal Delegado de Régimen Interior.

Suplente: Don José Luis Arcones García, Concejal Delegado de Hacienda.

Titular: Doña Esther Rico Fernández, Técnico de Administración Especial.

Suplente: Doña Julia Valdivieso Ambrona, Técnico de Administración Especial.

Titular: Don Luis de las Heras, representante de Izquierda Unida.

Suplente: Don Miguel Angel Martín, representante de Izquierda Unida.

Titular: Don Juan Manuel Sacristán, representante del Partido Popular.

Suplente: Don Miguel Bermejo Artalejo, representante del Partido Popular.

Titular: Don Victor Santurde López, representante de la Junta de Personal.

Suplente: Don Julio Gutiérrez Díaz, representante de la Junta de Personal.

Excluidos:

Alvarez Cordero, Sara: No abonó derechos de examen.

Ganaua Flórez, Yolanda: Presentada fuera de plazo.

Sánchez Sánchez-Oro, Alfonso: Menor de dieciocho años.

Para posibles reclamaciones se dispondrá de un plazo de diez días hábiles, contados a partir del de publicación de la presente Resolución, de acuerdo a lo que establece el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Transcurrido el citado plazo de reclamaciones, el Presidente de la Corporación resolverá éstas, aprobando la lista definitiva, certificada y completa de aspirantes admitidos y excluidos, y publicándola en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Celebración de las pruebas

Se convoca a los admitidos, en el Instituto BUP III sito en camino de Salmoral, sin número, para la celebración del primer ejercicio, de acuerdo con el siguiente calendario:

Día 23 de marzo de 1993:

Apellidos comprendidos entre Heredero Ferrera y Martínez Lozano, a las diecisiete treinta horas.

Apellidos comprendidos entre Martínez Luzón y Pérez Macías, a las dieciocho cuarenta y cinco horas.

Día 24 de marzo de 1993:

Apellidos comprendidos entre Pérez Martínez y Sierra Belloso, a las diecisiete treinta horas.

Apellidos comprendidos entre Silva Corral y Blasco Guijo, a las dieciocho cuarenta y cinco horas.

Día 25 de marzo de 1993:

Apellidos comprendidos entre Bogas Carrasco y Fernández Barrera, a las diecisiete treinta horas.

Apellidos comprendidos entre Fernández Bueno y Gutiérrez González, a las dieciocho cuarenta y cinco horas.

Los días y horas de celebración de los sucesivos ejercicios, se harán públicos en el tablón de edictos del Ayuntamiento, así como los resultados de los mismos.

Los opositores deberán venir provistos de máquina de escribir manual.

Parla, 2 de febrero de 1993.—El Alcalde.